

Ahora somos parte de la comunidad Minería Responsable EC, búscanos en Facebook



BREVES MINEROS



La asignación de regalías mineras y la regularización de mineros artesanales marcaron el diálogo en la reunión efectuada entre el ministro de Minería, Javier Córdova, alcaldes y mineros artesanales de la zona de influencia minera en la provincia de El Oro. Esto con el objetivo de formalizar el sector minero.



Del 04 al 08 de julio, una delegación ecuatoriana cumplió una gira de observación de proyectos mineros a gran escala en Xi'an, en la República de China. La invitación tuvo como objetivo mostrar a detalle las características constructivas y tecnológicas de las obras inherentes a un proyecto minero.



Con el objetivo de transparentar y regular la comercialización y/o exportación de sustancias metálicas o no metálicas, el Ministerio de Minería inició el proceso de regularización, armonización y actualización la información de las licencias de comercialización de sustancias minerales metálicas o a la exportación de sustancias minerales no metálicas, previamente otorgadas.



DESTACADOS EN @MineriaEc

Minería Ecuador @MineriaEc

Ecuador es el 2do país en Latinoamérica que más creció en la dotación de acceso a Internet. Día Telecomunicaciones.



2.219 impresiones*

Minería Ecuador @MineriaEc

“@JavierCordovaEC "El desafío del sector minero es ser absolutamente formal" reunión con empresarios mineros #EIOro



RETWEETS: 43 VOTOS: 28

14:47 - 5 jul. 2016

Arcom, Geoinvestigación, ENAMI-EP y Gobernación El Oro

1.581 impresiones*

Minería Ecuador @MineriaEc

"Dispusimos a @ControlMinero amplio control en la zona de exclusión minera de Zaruma" @JavierCordovaEC reunión #EIOro



RETWEETS: 38 VOTOS: 24

18:33 - 5 jul. 2016

Arcom, Geoinvestigación, ENAMI-EP y Gobernación El Oro

1.460 impresiones*

*Fuente: Twitter Analytics
Impresiones: Número de veces que los usuarios vieron el tweet